
Frage des AM Kretschmer: 
Ist schon abzusehen, ob sich die Neustrukturierung zur Grundsicherung des Alters von der 
Belastung her positiv in der Stadt Bornheim auswirken wird? 
 
Antwort des Beigeordneten Schnapka: 
Angelegenheit läuft beim Kreis, nicht bei der Kommune. Fachbereich 5 ist dabei, das durch 
Nachfrage beim Kreis nachzuforschen. Informationen dazu kommen. 
 


